



Familienkirche Herz Jesu: 300 Menschen feierten mit

Bunt, fröhlich und lebendig ging es am vergangenen Sonntag, 26.05.2024 um die Familienkirche Herz Jesu zu, als die 6 Glocken um 11:00 Uhr zu läuten begannen.

Mit 300 Kindern und Erwachsenen aus allen Kirchorten der Pfarrei, darunter Gruppenleiter, Kinder und Erzieherinnen aus den vier katholischen Kindertagesstätten, begann das jährliche Familienkirchenfest mit dem Gottesdienst unter den Bäumen der Herz Jesu Kirche.

Die Chöre der Kindertagesstätten gestalteten die Musik gemeinsam mit der Band "Spirit Leads" aus Neu Anspach. Viele Messdienerinnen und Messdiener waren beim Familiengottesdienst engagiert, den Pastoralreferent Werner Görg-Reifenberg, Pastoralreferentin Verena Moos und Pfarrer Werner Meuer mit der Gemeinde feierte.

Anschließend stärkten sich alle mit Suppen, Würste und Gebäck, frische Waffeln mit Kaffee durften nicht fehlen.

Die Spiel-Arena für die Kinder, der Menschen-Kicker und die Hüpfburg ließen die Zeit schnell vergehen. Nur durch die große Hilfe von 20 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer und den 30 Gruppenleiterinnen und Gruppenleiter war dieser schöne Tag möglich.

Bei diesem Fest konnte man feststellen: die Familienkirche Herz Jesu ist nach 12 Jahren ein fester und wertvoller Bestandteil des Lebens der Menschen der Pfarrei St. Marien Bad Homburg - Friedrichsdorf.